

La pobreza aumenta en todo el mundo: 2,7 mil millones de personas no recibieron asistencia pública en medio de la pandemia.

Por: pressenza. 18/12/2020

La organización Oxfam advierte que la pobreza aumentará drásticamente en casi todos los países por primera vez en décadas a menos que se tomen medidas inmediatas. Se estima que 2,7 mil millones de personas no han recibido ninguna ayuda financiera pública durante la pandemia, según el informe de Oxfam. El número mundial de casos confirmados de COVID-19 ha superado los 74 millones, con 1,6 millones de muertes.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía:

Fecha de creación

2020/12/18